

# ★ La musique à travers les générations ★

Le Centre communautaire francophone de Truro est heureux de vous inviter au lancement du CD démo, « **La musique à travers les générations** » des musiciens de notre communauté francophone avec invités spéciaux en soirée du samedi 10 juin, 18h30 dans la boîte noire au Centre (5\$ à la porte)

*The Centre communautaire francophone de Truro is pleased to invite you to support our local francophone musicians on their demo music CD launch « La musique à travers les générations » with special guests on Saturday, June 10 at 6:30, tickets at the door 5\$*

Venez en grand nombres supporter et célébrer nos musiciens de tous âges!  
Un Gros merci aux projets de Patrimoine Canadien, Banque de Montréal et Nova Scotia Culture qui ont aidé à poursuivre ce beau projet.

*Please come support our musicians on their very special music journey!  
Thank you to Heritage Canada, Bank of Montreal and Nova Scotia Culture for their financial support*



Le Centre communautaire francophone de Truro  
50, rue Aberdeen

Courriel : [centrefranco@ns.aliantzinc.ca](mailto:centrefranco@ns.aliantzinc.ca)  
Tél: (902) 897-6864

